

Guillermo Lee, presidente de San Antonio Unido, tiene fe de que el arquero se recuperará y volverá a jugar para el club.

GUSTAVO ORTIZ

“Solo pido que de todo corazón pidamos a Diosito por él”, escribió, muy temprano, la hermana de Cristóbal Campos, Julissa, quien no se ha movido del Hospital Asistencia Pública (ex Posta Central), donde el arquero de San Antonio Unido fue internado e intervenido luego del accidente automovilístico que sufrió en la Ruta 78 la madrugada del lunes.

Justamente fue la joven quien informó de una nueva operación a la que fue sometido este martes el ex portero de Universidad de Chile. El objetivo es recuperar la funcionalidad del pie derecho, que fue seriamente lastimado en el choque contra una pasarela peatonal.

“Fue sometido a una intervención de cuatro horas, por dos traumatólogos, un cirujano plástico y otro experto para trazar de reconstruir la circulación de las arterias y venas de la pierna. Uno de los principales problemas que estaba sufriendo era que la sangre no estaba llegando en buena forma a la extremidad. A fin de poder reconstruir los tejidos musculares y la circulación sanguínea, fue sometido a la intervención. Hasta el momento, ha reaccionado de buena forma, pero los médicos han sido enfáticos en señalar que todo puede variar minuto a minuto”, explicó el presidente de San Antonio Unido, Guillermo Lee, a Chilevisión.

“Todavía no podemos confirmar completamente la viabilidad de la extremidad. Se están haciendo muchos esfuerzos para recuperarla. Esto es muy dinámico, porque hay otras lesiones que aparecen así como complicaciones propias de la destrucción de tejido secundario al trauma de la extremidad inferior. Pero no se evidencia mayor daño a otras estructuras del cuerpo. Podemos decir que las cirugías hasta el momento han sido exitosas, pero hay que tener cautela en cuanto al pronóstico vital de la extremidad”, advirtió Jorge Ibáñez, subdirector médico de la Asistencia Pública.

En la operación de este martes, dijo el dirigente, Campos perdió mucha sangre, la que fue compensada con los aportes que han hecho los donadores todos estos días.

Lee, así como prácticamente todo el plantel, han acompañado a la familia del jugador de 25 años durante estos días. Lee lo ha visto a lo lejos, pero contó que la madre de Campos pudo estar con él.

“Le ha podido tomar la mano, estubo consciente ayer (lunes) un par de horas y estubo con su mama (...). Su mamá le contó que afuera estaban sus compañeros, sus ex compañeros de Universidad de Chile y que en redes sociales todos los equipos lo apoyaron. Lo vi a lo lejos, no pude entrar a la pieza por los protocolos de a UCI pero su mamá estubo con él y le ha transmitido el cariño de la gente”, dijo Lee.

Al igual que los familiares del golero, el plantel de San Antonio Unido también se ha mantenido en el recinto asistencial, por lo que la ANFP acogió la solicitud de postergar el partido contra Fernández Vial

Cristóbal Campos fue sometido a una nueva operación para restablecer la circulación sanguínea

“Su mamá le ha podido tomar la mano y le contó que afuera estaban sus compañeros”



Guillermo Lee, a la izquierda, anunció acciones judiciales contra quienes divulgaron crudas imágenes del accidente e Ibáñez confirmó una investigación interna en la Posta Central.

programado para este viernes en Concepción para una fecha por definir.

De acuerdo con los planes de la familia y el club, Campos debiera ser trasladado este miércoles a otro centro asistencial más especializado para seguir con su recuperación.

“Ya no se necesitan más donadores de sangre por el momento. Agradecida de todos”, escribió Julissa en sus historias de Instagram.

“Los doctores han señalado que estos días son fundamentales y tenemos fe de que va a quedar con todo su cuerpo intacto, va a volver a jugar fútbol y defender nuestra camiseta”, añadió Lee.

El presidente del SAU también anunció que el club iniciará acciones judiciales contra quienes difundieron por redes sociales las crudas imágenes de las extremidades lesionadas del jugador. “Seremos implacables”, expresó. Ibáñez también confirmó una investigación interna en la ex Posta Central.



Julissa, la hermana del arquero, informó de la nueva intervención quirúrgica a Campos.

Leandro Fernández: “Fue un baldazo de agua fría”

Leandro Fernández y Marcelo Díaz expresaron la pena y preocupación del plantel de Universidad de Chile por la situación de Cristóbal Campos. “Nos cayó como un baldazo de agua fría. Lo conocemos, lo queremos mucho y estamos tristes por lo que está pasando. Lo conocí cuando llegué, buen chico, buen arquero, hablaba seguido con él, parecía grande pero es joven, tiene mucho por delante”, dijo Fernández en un aro de una actividad recreativa organizada por Piri, un auspiciador de la U (en la foto, con Matías Zaldívar). “No lo vamos a dejar solo, no solo los jugadores, sino el fútbol en general”, anunció el capitán azul, Carepató Díaz.